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Antrag 

des 

Bildungs-Ausschusses 

 

 

über den Antrag der Abgeordneten Schmidl, Sommer, Erber, MBA, Punz, BA, 

Dammerer und Mag. Scherzer betreffend bestmögliche Ausbildungsbedingungen für 

Schülerinnen und Schüler mit sonderpädagogischem Förderbedarf 

 

 

Der Hohe Landtag wolle beschließen: 

 

 

„Die NÖ Landesregierung wird ersucht, an die Bundesregierung heranzutreten und 

diese aufzufordern,  

1. ein bundesweit einheitliches System einzuführen, um allen Schülerinnen und 

Schülern mit sonderpädagogischem Förderbedarf die bestmöglichen Voraus-

setzungen für den Besuch des 11. und 12. Schuljahres einzuräumen und  

2. das Schulunterrichtsgesetz – SchUG dahingehend anzupassen, dass jenen 

Schülerinnen und Schülern mit sonderpädagogischem Förderbedarf im Falle 

eines negativen Abschlusses des letzten Schuljahres ein Rechtsanspruch auf 

Wiederholung dieses Schuljahres eingeräumt wird und die notwendige 

Finanzierung bereitzustellen.“ 

 

 

 

 

Edlinger Schmidt 

Berichterstatter Obfrau 

 


